

HAUSORDNUNG DES HARENER GESUNDHEITZENTRUM

Die Hausordnung ist für alle Besucher des Harener Gesundheitszentrums verbindlich. Mit dem Betreten unterliegt jeder der Hausordnung

1. Allgemein

1.1 Alle Aushänge im Harener Gesundheitszentrum und in den Sanitärbereichen sind zu beachten und deren Inhalte zwingend einzuhalten.

1.2 Das Rauchen ist in allen Räumen strengstens verboten.

1.3 Besucher, die gegen die Hausordnung verstoßen, können vorübergehend oder dauerhaft vom Besuch des Gesundheitszentrum ausgeschlossen werden.

2. Haftung

2.1 Personen haften für Schäden, die durch Nichtbeachtung der Hausordnung entstehen.

2.2 Patienten, die Geräte des Trainingszentrums in Anspruch nehmen, nutzen diese auf eigene Gefahr. Wird durch unsachgemäße Behandlung der Einrichtung bzw. Geräte ein Schaden verursacht, haftet diese Person für den verursachten Schaden.

2.3 Das Harener Gesundheitszentrum haftet nicht für Zerstörung, Beschädigung oder das Abhandenkommen mitgebrachter Gegenstände.

2.4 Eltern haften für ihre Kinder.

2.5 Das Harener Gesundheitszentrum, im Speziellen die Physiotherapie und Naturheilpraxis, stellt wie andere vergleichbare Behandlungseinrichtungen auch, seinen Patienten für den Fall, dass Behandlungstermine nicht wahrgenommen werden, oder nicht rechtzeitig (mindestens 24 Stunden vor dem Behandlungstermin) abgesagt werden, den kassenüblichen Satz in Rechnung.

3. Nutzung

3.1 Bitte achten Sie darauf, alle Einrichtungsgegenstände unseres Gesundheitszentrum pfleglich zu behandeln.

3.2 Cardiogeräte sind nach Gebrauch vom Trainierenden selbst zu reinigen.

4. Hygieneregeln

4.1 Wir legen größten Wert auf Sauberkeit und Hygiene. Bitte beachte im Interesse aller die nachfolgenden Regeln.

Hygieneregeln:

- Es wird gebeten, zu jedem Termin, ein Handtuch mitzubringen.
- Rasieren, Nagel- und Intimpflege sind im gesamten Nassbereich strengstens verboten!
- Das Tönen und Färben von Haaren ist nicht gestattet.
- Bitte nur in den Umkleideräumen umziehen.
- Zum Training am Gerät, sind saubere und feste Sportschuhe mitzubringen, die nicht bereits als Straßenschuhe verwendet wurden.
- Cardiogeräte sind nach dem Trainieren selbst zu reinigen.

In unserem Haus herrscht Ordnung damit sich **jeder** Wohlfühlen kann.

Haren, 01. Januar 2021



(Michael Fassbender / Geschäftsführer)